

『他人事』ではなく

『自分』が起こしたら、『自分』が遭ったら

『家族』が起こしたら、『家族』が遭ったら

自転車・歩行者が、「いるかもしれない」
かもしれない運転で事故防止

渡って来るかもしれない・・・
飛び出して来るかもしれない・・・
ので、注意しましょう

側道から合流する時、
わき道から出る時は、
「十分に余裕」を持って、安全確認

夕方4時 交差点 自転車の高齢男性

はねられ、意識不明の重体

◇自転車・歩行者が、「いるかもしれない」、かもしれない運転で事故防止◇

◇渡って来るかもしれない・・・、飛び出して来るかもしれない・・・ので注意しましょう◇

2020/4/17(金) 20:21

17日午後4時20分ごろ、広島県の国道の交差点で高齢男性が車にはねられ、意識不明の重体で、現場には男性のものとみられる自転車がありました。車の運転手の男性にはケガはありませんでした。

夜7時 側道から本線に合流する際、バイクと接触

バイクの男性が意識不明の重体

側道がある片側2車線の下り坂で、緩やかな右カーブ

◇側道から合流する時、わき道から出る時は、「十分に余裕」を持って、安全確認◇

2020/4/16(木) 22:07

16日午後7時ごろ、兵庫県の県道で、軽乗用車とバイクが接触した。バイクを運転していた60代ぐらいの男性が全身を強く打ち、意識不明の重体。警察は、軽乗用車を運転していた男性会社員(49)から事情を聴いている。同署によると、現場は側道がある片側2車線の下り坂で、緩やかな右カーブになっている。軽自動車が側道から本線に合流する際、バイクと接触したとみられるという。